

BOLETÍN 733 ->>

A finales del 2013 se publicará un libro, resultado de una investigación en entre la UAA y Universidad de Chiba, Japón.

A ocho años de distancia la Universidad Autónoma de Aguascalientes registra grandes logros en el ámbito académico, de intercambio y de investigación, gracias a la vinculación con la Facultad de ingeniería de la Universidad de Chiba, Japón, dio a conocer Óscar Luis Narváez Montoya, responsable del cuerpo académico de Estudios urbanos y ordenamiento del territorio.

De los resultados más fructíferos entre ambas instituciones se destacan dos áreas: el intercambio de profesores y alumnos de la UAA que han viajado a Japón, entre ellos aproximadamente 9 académicos, miembros del cuerpo académico en cuestión, que pertenece al Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, y 25 alumnos de la licenciatura en urbanismo.

Narváez Montoya destacó que otra área de intercambio con la Universidad de Chiba es por medio de la investigación que ha permitido la colaboración para trabajar en dos líneas: diseño urbano comunitario y la visualización de datos.

Además señaló que tanto en Japón como en Aguascalientes alumnos y catedráticos de la UAA y Universidad de Chiba, han impartido talleres de diseño urbano para lograr una participación de la comunidad en el diseño de su entorno inmediato, respetando la cultura de cada lugar; en Aguascalientes fue en el Barrio de la Salud, en la calle Venustiano Carranza, área de donación del Río San Pedro; y en Japón se realizó en el Barrio de Yanaka, en Tokio.

Informó el catedrático que se tiene un proyecto de investigación de la Autónoma de Aguascalientes con Chiba en lo que respecta a la visualización de datos para la comprensión de fenómeno urbano, que involucra también a alumnos de las dos universidades. De este trabajo está en proceso la publicación de un libro que contendrá la información y experiencias en Aguascalientes y en Japón, el cual se proyecta presentar en el segundo semestre del año 2013.

Narváez Montoya finalmente puntualizó que la vinculación con la Universidad de Chiba, Japón inició en el 2004, cuando era decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, el maestro Mario Andrade Cervantes, quien posteriormente ya como rector de la UAA lo ratificó, ampliando así los beneficios para la carrera de diseño industrial, con miras a involucrar a más programas académicos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, propiciando así una formación integral de calidad.

Como parte de esta estrecha colaboración los días 30 y 31 de octubre y 1° de noviembre se desarrollará el evento Vinculación UAA/U. de Chiba, Japón, titulado “La revitalización urbana como un proceso de generación de identidad”, con ponentes de este país oriental, así como talleres para alumnos de urbanismo, diseño industrial y sus catedráticos.

